

ABSTRAK

Hamzah Saepudin Ansory. *Metode Bimbingan Shalat Berjamaah Bagi Lanjut Usia (Study Deskriptif) di Balai Pemberdayaan Sosial Tresna Werdha Jl.Raya Pacet No. 186 Ciparay Bandung.*

Penelitian ini berawal dari permasalahan para lanjut usia yang tidak melaksanakan shalat berjamaah di Balai Pemberdayaan Sosial Tresna Werdha. Dikarenakan beberapa faktor yang mempengaruhi para lanjut usia tidak mau melaksanakan shalat berjamaah dikarenakan kondisi fisik para lansia yang mudah merasa cape ditambah berbagai kegiatan yang dilaksanakan sehingga menjadi malas untuk melaksanakan shalat berjamaah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui metode yang digunakan dalam pelaksanaan bimbingan shalat berjamaah bagi lanjut usia di Balai Pemberdayaan Sosial Tresna Werdha.

Penelitian ini menggunakan metode Deskriptif. Teknik pengumpulan data dengan langkah-langkah yang ditempuh meliputi penentuan lokasi, observasi, ikut serta kelapangan, wawancara dan dihubungkan dengan konteks empiris dari pihak pembimbing Balai Pemberdayaan Sosial Tresna Werdha di Jl. Raya Pacet No 186 Ciparay-Bandung.

Dari hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa bimbingan shalat berjamaah bagi lanjut usia sangat berpengaruh penting bagi para lansia yang tidak suka melaksanakan shalat berjamaah dari mulai mengetahui gambaran pelaksanaan, bimbingan bagi lansia, metode yang digunakan pada pelaksanaan bimbingan bagi lansia serta mengetahui factor pendukung dan pengambat dalam pelaksanaan bimbingan shalat berjamaah bagi lansia. Dengan proses bimbingan shalat berjamaah bagi lanjut usia menjadikan para lansia mau melaksanakan shalat berjamaah meskipun hasil yang didapat kurang efektif, dikarenakan beberapa factor sangat melekat dengan kegiatan yang dilakukan oleh para lansia dan kondisi secara fisik dan psikisnya.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa metode bimbingan shalat berjamaah bagi lanjut usia berjalan dengan lancar meskipun hasil yang didapat kurang efektif. Setidaknya ada perubahan bagi lanjut usia untuk melaksanakan shalat berjamaah yang semulanya tidak suka melaksanakan shalat berjamaah menjadi mau melaksanakan shalat berjamaah.